



Media: Radar

Hari: Senin

Tanggal: 08 Juni 2009

Halaman:

Permudah Pengendara Sepeda

Papan Jalur Alternatif Dukung Segosegawe

JOGJA - Bersamaan peringatan HUT Ke-62 Pemkot Jogja, sejumlah proyek kegiatan APBD 2008 kelar. Sebanyak 735 paket pekerjaan dari 147 kegiatan, baik kegiatan fisik maupun nonfisik senilai Rp. 93.449.965.738 diresmikan oleh Wali Kota Jogja Herry Zudianto bersama jajaran pimpinan DPRD. Kegiatan itu dilaksanakan oleh 30 SKPD.

Salah satu proyek yang diresmikan Sabtu (6/6) adalah penyediaan fasilitas bagi pengguna sepeda dalam rangka "memasyarakatkan sego segawe (*sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe*)". Proyek yang diresmikan adalah pemancangan papan petunjuk jalur alternatif sepeda di Jalan Tohpati (Tamansiswa).

Jalur alternatif sepeda ini merupakan jalan tembus dari Jalan Tamansiswa menuju Jalan Batikan. "Ini akan memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi pengendara sepeda," terang wali kota. Peresmian jalur sepeda ini mendapat apresiasi tinggi dari beberapa komunitas sepeda di Kota Jogja di antaranya PODJOK (Paguyuban Onthel Djogja), dan Bike To Work (B2W) ■

► Baca *Permudah...* Hal.23



ALTERNATIF: Permudah pengendara sepeda melewati jalan tembus.

Bangun Taman Rekreasi di Tepi Gajah Wong

■ PERMUDAH
Sambungan dari hal 13

Proyek lainnya, rehabilitasi Gedung SD Muhammadiyah Miliran, rehabilitasi total Puskesmas Gondokusuman I, pembangunan Gedung UKM/Griya UMKM, peningkatan Jalan Batikan tahap I, Pembuatan taman rekreasi tepi sungai di Pandeyan, serta pengadaan tanah untuk fasilitas umum di Tahunan.

Rehabilitasi Puskesmas Gondokusuman I dilakukan dengan dana sebesar Rp.1.945.500.000,-

untuk bangunan 2 lantai seluas 715 m2. Dalam kesempatan ini sekaligus dicanangkan Pelayanan KB gratis yang bertujuan meningkatkan partisipasi peserta KB dan cakupan peserta KB baru. "Sasarannya keluarga prasejahtera dan sejahtera I masyarakat Kota Jogja," terangnya.

Di Kelurahan Pandeyan, diresmikan taman rekreasi yang dibangun di tepi Sungai Gajah Wong dengan luas 120 meter persegi. Puncaknya, rombongan pejabat Pemkot Jogja yang semuanya mengendarai sepeda

itu melakukan peresmian proyek di Kelurahan Tahunan berupa pembangunan fasilitas publik yang diberi nama Sasana Krida.

Ini fasilitas publik berupa lapangan terbuka yang dimanfaatkan untuk olah raga badminton dan kegiatan masyarakat yang lain. Fasilitas ini dibangun di atas tanah seluas 377 m2 dan menelan biaya kurang lebih 370 juta rupiah. "Pembangunan yang partisipatif akan menjadi pembangunan yang lebih berkesinambungan selamanya," paparnya. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005